

Article paru dans La Vie quercynoise du 28 mars 2019

■ FLOIRAC

Ô FIL DE FAIRE. Une jeune association propose des groupements d'achat de produits bio

« Ô Fil de Faire », une association de soutien aux circuits courts, dans le respect de l'environnement n'a pas encore soufflé sa deuxième bougie et déjà ses actions et son rayonnement sont connus d'un public de plus en plus large.

La semaine dernière s'est déroulée la huitième commande de produits bio.

Déjà plus de 50 adhérents

Plus de cinquante adhérents ont bénéficié de tarifs de groupe étudiés grâce aux grosses com-



Préparation minutieuse des commandes de produits bio.

mandes d'une part et à la suppression d'intermédiaires au niveau du transport ou de la livraison et répartition des pro-

duits d'autre part. Ajoutons que l'association coopère aussi avec d'autres associations ou groupements d'achats pour réduire davantage encore les coûts. Des courts-circuits qui ne sont possibles que grâce à la disponibilité, l'esprit d'initiative et la bonne volonté de tous. Prendre les contacts, diffuser puis enregistrer les commandes, aller chercher la marchandise chez le grossiste, la charger, la décharger, vérifier, composer les commandes de chacun, les re-vérifier etc. autant d'opérations qui nécessitent un travail important, précis, fastidieux parfois, qui justifie les baisses de coût.

Ponctuellement en cours

année en sus de ces huit commandes il y a celles qui concernent de l'huile d'olive de Crète, celle faite auprès de La Compagnie du bicarbonate ou le vin des Coudriers par exemple.

L'association « Ô Fil de Faire » travaille également avec des producteurs locaux tels que la Savonnerie Biokankan de Floirac, le Safran des Roches de Viroulou Alvernac, le jus de pomme de Bruno Baheu de Campagnac du Quercy, Les Graines de Clayrac, les Simples de Sophie de Queyssac-les-Vignes, les Bières de Julien de Martel ou le Moulin de Nadal.

Et ce n'est pas tout !

Une liste d'échanges a été

créée permettant, comme son nom l'indique de faire des échanges de tous ordres, matériel, plants, graines, savoir-faire... Il va sans dire que plus il y a d'adhérents plus l'éventail de propositions est large. A ce jour l'association enregistre déjà 87 contacts, nombre qui ne demande qu'à grossir. Une adresse courriel : echanges.ofildefaire46@gmail.com

Un dynamisme qui ne peut qu'être encouragé et soutenu. En cela la mairie de Floirac, comme pour les autres associations, est facilitatrice en mettant à disposition des locaux et certains équipements.

ALIX DE VENDEUVRE